



IN DIESER AUSGABE

- Müllentsorgung in der Siedlung
- Grünanlagenpflegfirma ab dem 01.07.2025

Die Erde ist nicht nur ein Erbe unserer Vorfahren, sondern auch ein Darlehen unserer Kinder.

Illegal Müll zu entsorgen, ist ein Raub an beiden Generationen

Liebe Nachbarinnen und Nachbarn,

leider häufen sich in letzter Zeit die Fälle von illegaler Müllentsorgung in unserer Siedlung. Ob Hausmüll, Sperrgut oder sogar Bauschutt – immer wieder landen Abfälle an öffentlichen Plätzen, Grünflächen oder neben den eigentlichen Sammelstellen. Dies ist nicht nur ein ästhetisches Problem, sondern auch eine Belastung für unsere Umwelt und die Gemeinschaftskasse.

Wild abgelagerter Müll muss aufwendig und kostenintensiv entsorgt werden und diese Kosten tragen am Ende alle Bewohner über die Betriebskostenabrechnung.

Noch schwerwiegender: Illegale Müllentsorgung ist eine Ordnungswidrigkeit und wird zur Anzeige gebracht! Bei Wiederholungstätern oder größeren Verschmutzungen können hohe Bußgelder drohen.

Um die Verursacher zu ermitteln, sind wir auf Ihre Mithilfe angewiesen. Falls Sie beobachten, wer Müll falsch entsorgt, oder verdächtige Ablagerungen entdecken, melden Sie dies bitte vertraulich an die Hausverwaltung. Je genauer die Angaben (Ort, Uhrzeit, ggf. Kennzeichen oder Beschreibung), desto besser können wir gegensteuern.

So geht's richtig: Hausmüll & Co. gehören nur in die dafür vorgesehenen schwarzen Tonnen.

Sperrmüll muss beim Zweckverband angemeldet oder zum Wertstoffhof gebracht werden.

Nur gemeinsam können wir unsere Siedlung sauber und lebenswert halten.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!



Grünanlagen

sind die Lunge einer Stadt

–

*sie schenken Atem, Ruhe und
die Schönheit der Natur im
Herzen des Alltags*

Neue Pflegefirma für unsere Grünanlagen ab dem
01.07.2025

Wir freuen uns, dass ab dem 1. Juli 2025 die Grünwerker gGmbH die Pflege unserer Außen- und Grünanlagen übernehmen wird.

Die Grünwerker gGmbH ist eine Inklusionsfirma, in der Menschen mit Handicap verantwortungsvoll und engagiert arbeiten. Mit dieser Entscheidung übernehmen wir nicht nur soziale Verantwortung, sondern können gleichzeitig Kosten reduzieren und die Qualität der Pflege langfristig sichern.

Was bedeutet das für Sie?

Durch die Zusammenarbeit mit der Grünwerker gGmbH profitieren sowohl Sie als Mieterinnen und Mieter als auch wir als Vermieter von einer spürbaren Senkung der Betriebskosten.

Ein Gewinn für alle: gepflegte Anlagen, soziale Teilhabe und geringere Kosten.

Wir bedanken uns bei der Firma GGL Dienstleistungs GmbH für die vergangenen Jahre.



Inklusion bedeutet nicht,
dass wir alle gleich sind

–

sondern, dass jeder
Mensch in seiner

Einzigartigkeit

willkommen ist und Raum
hat, zu wachsen